



ありがとう

ときひがの子

校長だより
令和2年
2月28日
第39号

コロナウイルスをやっつけるぞ!

現在、コロナウイルスは、世界中に広がりつつありますが、1センチの100万分の1と言われるほど小さく、数時間ほど体外にいと失活して(こわれて)しまうそうです。

常磐東小学校では、2月26日(水)に緊急の「コロナウイルスをやっつけるぞ」集会をオープンスペースで開催しました。その作戦は次の3つです。

作戦1：手あらいでウイルスを流してしまうぞ作戦!

せっけんをつけてしっかり洗うことです。外から帰ってきたら、まずせっけんで手あらいをします。アルコールでも大丈夫です。しかし、今はアルコールも売り切れ状態ですので、石けんでしっかりと洗いましょう。

作戦2：せきエチケットでウイルスを広めないぞ作戦!

せきやくしゃみといっしょに、ウイルスがとびちるのを防ぐ。そのためには、せきエチケットが大事です。せきやくしゃみなどで、他人にうつさないようにするためにマスクはとても効果的です。でも、最近はどこに行ってもマスクが売り切れてありません。そんな時は、ハンカチやティッシュで口を覆いましょう。あるいは、肘(ひじ)を曲げて「うわそで」で受けましょう。すでにウイルスがついても、数時間で失活してしまうとされています。使ったハンカチやひじが汚れた服はその日のうちに洗濯しましょう。

先日テレビを見ていましたら、感染症に詳しい先生が、紙マスクでも洗剤やアルコール水に浸して除菌すれば、再び使えると言われていました。

作戦3：ウイルスをやっつけるぞ作戦!

かぜなどにかかったら、ちゃんと休むことが大切です。いつも以上に体調管理に気をつけましょう。

熱、鼻水、せき、頭痛、体がだるいときは、外に出ず、家でゆっくり休むことが大切です。かぜの症状があっても、学校に来ても授業に集中できません。大切な友達や家族の人にもうつしてしまったら大変なことになります。しっかり治して、元気になったら学校に来ましょう。



〇学区や保護者のみなさまへ

- ① 不要不急な外出、人混みへの外出は控えるようにしてください。屋内や乗り物など換気が不十分な場所へ出かける際はできるだけマスクの着用を心がけましょう。
- ② 毎日、体温の測定や日常の健康状態の確認に心がけましょう。
- ③ 天気のよい日はできるだけ家の窓を開けて、新鮮な空気をこまめに入れ換えましょう。
- ④ 発熱等の風邪の症状が見られるときは、無理をせず自宅で休養しましょう。
- ⑤ バランスの取れた食事をして体調を整えましょう。

「新型コロナウイルスにかかったのではないかと心配される場合について

風邪の症状や37.5度以上の発熱が4日以上続く場合、強いだるさや息苦しさがある場合
帰国者・接触者相談センター(岡崎市保健所TEL080-1603-9000)にご相談ください。

税に関する作文「優秀賞」

12月に6年生が授業で「租税教室」を実施して、「税に関する作文」を書いて応募しました。その中で、中川結香さんの作品が、岡崎税務署管内での「優秀賞」に選ばれました。誠におめでとうございます。

笑顔がさらに増えるように 6年 中川結香

わたしは、先日の租税教室で山本信幸先生に消費税や所得税など、税金についていろいろなことを学びました。外国にも税金があることを知り、家に帰ってインターネットで調べてみました。すると、日本より高い消費税をはらっている国が多くありました。たとえば、デンマークは25パーセント、イタリアでも22パーセントもはらっていました。逆に石油がたくさん出るクウェートやカタールでは、消費税がないことも分かりました。

家族に税金についてどう思うか聞くと、

「税金は、みんなが生きていくためにとっても必要なんだよ。」

と、両親は言いました。わたしもその通りだと思いました。税金はみんなが平等にはらっているかわりに、みんな平等に使われていると思います。もし、税金がなくなると、学校や公園、警察や消防などに高いお金を払わなければなりません。そうすると、みんな困ってしまうと思います。

このようにみんなが平等に納めているはず税金が、最近のニュースでむだに使われていると言っているのを見ました。台風などで災害にあわれた人も、消費税は平等にはらっています。みんな苦しい中でも工夫して税金を納めています。みんなが納めた大切なお金をむだに使っていると思うと、ゆるせない気持ちになります。

税金が、むだに使われているということをテレビや新聞などで言っているだけかもしれません。しかし、これが事実だとすると、誰も「税金を納めたくない」という気持ちになると思います。

みんな平等に税金を納めているので、正しく税金が使われなければなりません。わたしも税金に助けられています。それは、周りの人もみんな同じだと思います。

だから、税金をしっかり納め、みんなで税金を通して助け合い、笑顔がさらに増えるようにしていきたいです。これからもずっと……。

学校も消防署も税金で作られています。税金のおかげで安全で住みよい社会となっています。しかし、結香さんが言うように、現在、ニュースで税金の使い方の問題があると指摘し



ている議員もいます。私たちは、どのように使われているか、関心をもつ必要がありますね。